

Team Cuba despierta y vapulea 12x0 a Campeones de Ottawa



El equipo cubano se soltó a batear y superó 12-0 carreras a los Campeones de Ottawa en lo que representó su tercera victoria en la norteña Liga beisbolera Can-Am.

Excelente pitcheo del zurdo Yoandri Yera y liderazgo ofensivo de Yosvani Alarcón y Yasiel Santoya, con tres impulsadas per cápita, fueron claves en el éxito, tercero de los elegidos del mentor Roger Machado.

Temprano, en el tercer episodio, ya los antillanos disfrutaban de seis carreras por racimo frente al derrotado Laetten Galbraith, tolerante de nueve indiscutibles.

En ese capítulo comparecieron al cajón los nueve regulares y con siete indiscutibles fabricaron las anotaciones que dieron total tranquilidad al mando antillano.

Agregaron otro ramillete de tres en el séptimo y dos en el octavo para dar puntillazo en el cierre en lo que representó su más abultado marcador en la gira por naciones norteñas y la primera lechada.

Impulsaron además de Alarcón y Santoya, Lázaro Ramírez, Olber Peña y Yorbis Borroto.

Por vez primera excepto dos bateadores (Raúl González y Juan Carlos Torriente) todos los demás pegaron de hit.

Un total de 18 indiscutibles salieron de los bates vencedores, mientras los serpentineros Yera, Yaifredo Domínguez y José Ángel García espaciaban ocho inatrapables y otorgaban tan solo tres bases por bolas (una per cápita) y propinaban cuatro ponches.

Po cierto los tres serpentineros trabajaron cómodos: Yera hizo 86 lanzamientos con 53 strikes, por 23-13 Domínguez y 30- 18 García.

Los perdedores emplearon otros tres lanzadores, todos los cuales admitieron al menos una carrera.

Este domingo finalizan su subserie frente a los capitales.

Ahora los cubanos tienen tres éxitos y seis derrotas y sus adversarios marchan cuartos con 13-16 en una liga que comandan New Jersey Jackals y Rockland Boulders, igualados con 19 y 10.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/97339-team-cuba-despierta-y-vapulea-12x0-a-campeones-de-ottawa>



Radio Habana Cuba